

## Jubiläum beim VdK Frohnstetten

## „Ortsverband verkörpert den Inbegriff einer lebendigen Gemeinschaft“

STETTEN a. K. M. - FROHNSTETTEN (kpn) - Mit einem denkwürdigen Festakt im Gasthaus „Krone“ hat der Ortsverband Frohnstetten sein 60-jähriges Bestehen gefeiert. Die Wertschätzung für das seit vielen Jahren geleistete ehrenamtliche Engagement im Frohnstetter Ortsverband zeigte sich nicht zuletzt am Erscheinen zahlreicher hochkarätiger Ehrengäste.

Zur Freude des Vorsitzenden Oskar Beck fand sich selbst Baden-Württembergs Umweltministerin Tanja Gönner zum Gratulieren ein. Sie ermunterte die Frohnstetter VdKler, weiter zu machen in ihrem Bemühen, sich auch in Zukunft für sozial Benachteiligte einzusetzen. Der Frohnstetter Ortsverband könne mit Stolz auf das Geleistete zurückblicken. Obwohl sich die Aufgaben im Laufe der Zeit gewandelt hätten, sei damals wie heute das generationenübergreifende Miteinander und die Fähigkeit, im Dialog tragfähige Lösungen für die Schwächsten in unserer Gesellschaft zu erreichen, das Gebot der Stunde.

## Leistungen gewürdigt

Ortsvorsteherin Margarete Bantle hatte zuvor die wechselhafte Geschichte des Ortsverbandes seit seiner Gründung 1948 im Nachbarort Kaiseringen noch einmal Revue passieren lassen und die Leistungen der bisherigen Vorsitzenden und Vorstände gewürdigt. Nicht zuletzt dem hohem per-



Unser Bild zeigt die vier Geehrten (sitzend von links): Reinhard Gottschalk, Hilde Stehle, Sybille Sessler und Maria Böhringer. Stehend von links der Ortsverbandsvorsitzende Oskar Beck, der Ehrenvorsitzende des Landesverbandes Walter Nothelfer, die Umweltministerin von Baden-Württemberg Tanja Gönner sowie den Kreisverbandsvorsitzenden Markus Schleicher. Foto: kpn

sönlichen Einsatz des derzeitigen Vorsitzenden Oskar Beck sei es zu verdanken, dass der Ortsverband mit seinen heute 67 Mitgliedern den Inbegriff einer lebendigen, zukunftsfähigen Gemeinschaft verkörpert. Lobende Worte gab es auch von Bürgermeister Gregor Hipp, der die im Frohnstetter Ortsverband geleistete Arbeit als „bürgerschaftliches Engagement wie es im Buche steht“ bezeichnete.

Anschließend ging der Kreisverbandsvorsitzende Markus Schleicher in

seiner mit interessanten Fakten und aktuellen Beispielen gewürzten Festrede auf die geschichtlichen Wurzeln des Sozialverbandes ein und schlug dann den Bogen zur heutigen Stellung und zum geänderten Aufgabenprofil des VdK, der sich zum modernen Dienstleistungsunternehmen gewandelt habe. Auch die aktuelle wirtschaftliche und gesellschaftliche Situation wurden von ihm beleuchtet, wobei er bei aller Freude über den derzeitigen Aufschwung und die Entspan-

nung auf dem Arbeitsmarkt immer wieder das soziale Gewissen anmahnte, das manche angesichts von horrenden Managergehältern, verschwenderischem Luxus und gleichzeitig steigendem Armutsrisiko aus dem Auge zu verlieren scheinen. Heute seien mehr als drei Millionen Menschen, darunter viele Rentner akut von Armut bedroht. Auch die Zahl von 2,5 Millionen Kindern, die in Armut leben müssten, sei ein Skandal. Kritisch bewertet er auch die in der Vergangenheit beschlossenen Reformen

im Rentenrecht, die im Endeffekt unweigerlich zu einer deutlichen Absenkung des Rentenniveaus führen werde. Der Gegenentwurf zu diesen Entwicklungen müsse ein Sozialstaat sein, in dem die Prinzipien der sozialen Gerechtigkeit und der Solidarität wieder einen herausragenden Stellenwert haben. Nach den zahlreichen Ansprachen und Glückwünschen klang die Jubiläumsveranstaltung in geselliger Runde unter musikalischer Umrahmung des Albdorf-Duos Sessler harmonisch aus.

## LEUTE

## in Frohnstetten

◆ Langjährige verdiente Mitglieder des VdK Frohnstetten sind im Rahmen der Jubiläumsfeier zum 60-jährigen Bestehen des Ortsverbandes geehrt worden. Der Ehrenvorsitzende des Landesverbandes **Walter Nothelfer** hatte es sich nicht nehmen lassen, persönlich dem letzten noch lebenden Gründungsmitglied **Maria Böhringer** aus Kaiseringen für ihr ehrenamtliches Engagement das große goldene Treueabzeichen mit Stern samt Urkunde zu überreichen. Dieselbe Ehrung wurde auch **Sybille Sessler** und **Hilde Stehle** aus Frohnstetten zuteil, die nach dem Tod ihrer Ehe-

männer deren Mitgliedschaft übernommen hatten. Sowohl Maria Böhringer als auch Sybille Sessler sind bis heute immer noch in der Vorstandsschaft aktiv. Glückwünsche und einen riesigen Blumenstrauß gab es vom Vorsitzenden des Ortsverbandes **Oskar Beck**.

Für 25-jährige Mitgliedschaft mit dem goldenen Treueabzeichen geehrt wurde zudem **Reinhard Gottschalk** aus Kaiseringen. In seiner Laudatio hob der zweite Vorsitzende des Frohnstetter Ortsverbandes Rudolf Hegmann den beispielhaften ehrenamtlichen Einsatz der Geehrten um das Gemeinwohl hervor, eine Verbundenheit mit den Benachteiligten und Schwachen, die man heutzutage immer seltener finde. (kpn)